

Sitzungsvorlage

Vorlage Nr.: SV/073/2021
öffentlich

Bereich:	Bauamt	Datum:	22.09.2021
Bearbeiter:	Werner Braun		

Beratungsfolge	Termin	Behandlung
Gemeinderat	22.09.2021	öffentlich

Gegenstand der Vorlage

Namensgebung für die Straßen der Baugebiete „Wohnen an der Waldach„ in Beihingen und „Mühlacker-2.Erweiterung“ in Unterschwandorf

Für die beiden Baugebiete „Wohnen an der Waldach“ in Beihingen und „Mühlacker-2. Erweiterung“ in Unterschwandorf müssen noch die Straßennamen festgelegt werden. Für beide Baugebiete wurde dies schon mit den jeweiligen Ortschaftsräten abgestimmt. Beim Baugebiet „Wohnen an der Waldach“ in Beihingen ist bisher schon der Schilfweg, welcher von der Böisinger Straße zur Uferstraße führt. Dieser Weg wird künftig auf ca. halber Strecke nach rechts in das neue Baugebiet abbiegen, die Verbindung zum Uferweg entfällt. Deshalb war hier der Vorschlag der Verwaltung, die Wohnstraße im Baugebiet als Verlängerung des Schilfweges zu sehen und diesen einschließlich der Stichstraßen und der 2. Anbindung an die Böisinger Straße auch Schilfweg zu benennen. Der Ortschaftsrat hat diesem Vorschlag in der Sitzung vom 07.09.21 einstimmig zugestimmt. Beim Baugebiet „Mühlgarten-2. Erweiterung“ Unterschwandorf gibt es bisher auch schon die Maierie, welche von der Schlossstraße Richtung Segelflugplatz führt. Hier war ebenfalls der Vorschlag der Verwaltung, die neue Straße in das Baugebiet, welche von der jetzigen Maierie links ab geht, ebenfalls so zu benennen, da weiterführend es sich ja um keine zu benennende Straße mehr handelt. In der Ortschaftsratsitzung vom 23.02.2021 wurde dieses Thema behandelt. Es gab hier weitere Vorschläge für die Benennung dieser Straße. Der Ortschaftsrat hat sich einstimmig entschieden, diese Wohnstraße „Kechlerweg“ zu nennen.

Beschlussvorschlag:

Die Straße im Baugebiet „Wohnen an der Waldach“ in Beihingen soll durchgängig Schilfweg heißen.

Die Straßen im Baugebiet „Mühlgarten-2. Erweiterung“ Unterschwandorf sollen abgehend von der Schlossstraße weiterhin „Maierie“ bleiben und die abgehende Straße durch das Baugebiet soll „Kechlerweg“ heißen.

Anlagen: